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Lunes 28 de abril de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

 

POLÍTICA 
Los panistas ya tienen nuevos estatutos. El pasado sábado fueron ratificadas las propuestas de 
cambio a los ordenamientos blanquiazules, en los que por ejemplo, se permite el voto de los 
adherentes en la elección de Gobernador del Estado. (NC) 
 
Manuel González Valle calificó como buenos los cambios de los estatutos al interior del PAN, 
pues mantiene el proceso democrático al interior. (NC) 
 
Cabeza. Destaca el edil capitalino Manuel González Valle que la reforma a los estatutos del PAN 
se realizó mediante un proceso democrático de los militantes, que defienden con tiempo las  reglas 
para las contiendas internas. (EL) 
 
Las reformas a los estatutos beneficiarán al organismo político y no a los grupos que hay al interior, 
considera el Secretario de gobierno, Alfredo Botello Montes. (NC) 
 
Las reformas a los estatutos del PAN son un paso importante hacia las elecciones del 2009, 
consideró el diputado Rafael Puga Tovar. (NC) 
 
Cabeza. El diputado Rafael Puga Tovar, asegura que la reforma a los estatutos del partido 
realizada en la asamblea nacional el pasado sábado, por los consejeros políticos, no beneficia, ni 
perjudica a ningún precandidato aquí en Querétaro. (PC) 
 
Un panfleto que se distribuyó durante la convención del PAN, da a conocer resultados de una 
"encuesta" para presidente municipal y para la gubernatura. En el primero de los casos se midió la 
popularidad de Guadalupe Murguía, Francisco Domínguez y Arturo Maximiliano García. El 
diputado federal resultó ser el más posicionado con el 40.56%, luego García con el 38.02% y al 
último la secretaria de Educación con el 21.42%. José Guerrero, también aspirante, no aparece. En 
cuanto a la gubernatura, se da a Alfredo Botello el 19% de las preferencias; a Ricardo Anaya el 



18.75%; a Héctor Lugo Chávez un 17.8%; a Manuel González Valle 17.5%, a Armando 
Rivera el 14.6% y a Jorge Rivadeneyra el 12.26%. (NC) 
 
Comentario. Resulta curioso que en el panfleto que publica la encuesta de preferencias en el PAN, 
se incluya una página completa del autódromo de Querétaro, que maneja la Unión Ganadera 
Regional de Querétaro, que preside el diputado y aspirante, Francisco Domínguez Servién. (NC) 
 
Vía telefónica. El diputado Francisco Domínguez Servién comenta que no es una encuesta, sino 
un sondeo, pues no tiene la metodología de esta última. No son tiempos para estas cosas y hay 
que esperar a que lleguen los momentos adecuados. Respecto a los comentarios del líder estatal 
del PAN, Edmundo Guajardo Treviño de que el que gana paga, le parece absolutamente 
irresponsable, pues jamás se atrevería a hacer algo así; se pregunta por qué no dijo lo mismo con 
la encuesta que hace unas semanas daba como ganadora a Guadalupe Murguía. (NC) 
 
Descarta el Secretario de gobierno Alfredo Botello Montes, haber pagado una encuesta en la 
que le den una ventaja sobre los aspirantes a la gubernatura de Querétaro. Dijo que no sabe quién 
la pagó y que el nunca ha pagado encuesta alguna que le favorezca. (NC) 
 
Hoy el secretario de gobierno Alfredo Botello Montes, fue cuestionado y dijo: “yo no he pagado 
encuestas, afirmo que en todos los reflejados en ese tipo de instrumentos de medición, debe de 
caber la prudencia y no debe ganarle las ganas a nadie”. Insiste en que esperará la convocatoria de 
su partido para definir si participará  ó no en las elecciones internas para la gubernatura. (PC) 
 
Señala el Alcalde Manuel González Valle que no conoce la existencia de esta encuesta y que 
ahora está en la parte de chambear en el municipio. Enfatizó que no le gustaría especular en este 
tema. (NC) 
 
El Alcalde de San Juan del Río, Jorge Rivadeneira, señaló que al no conocer el rigor metorológico 
de la encuesta en cuestión, prefiere no opinar. (NC) 
 
En la encuesta que se publica, sobre resultados de preferencias en el PAN, se incluye un teléfono 
para dudas; sin embargo al llamar no quisieron explicar la metodología. (NC) 
 
Sondeo. Cuestionados  ciudadanos de Querétaro respecto a las posibilidades de ser candidatos a la 
gubernatura, señalan que Armando Rivera y Alfredo Botello son los que más se oyen. (NC) 
 
Martín Mendoza Villa informó que actores del PRD se reunirán mañana para tratar de encontrar 
una solución en la crisis política que viven. Dijo que asistirán los gobernadores y legisladores, así 
como Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano. (NC) 
 
Cabeza. Uno para todos y todos en contra de Ulises Gómez de la Rosa, a quien no van a dejar 
que tome protesta como nuevo presidente del PRD en Querétaro. (NC) 
 
LEGISLATURA 
El presidente de la comisión legislativa de gobernación, administración pública y asuntos 
electorales, Roberto Carlos Cabrera Valencia, asegura que su comisión dictaminó a favor de la 
iniciativa para que todos los funcionarios obligados a rendir declaración patrimonial, puedan hacerlo 
vía electrónica. (PC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
En el mes de mayo podrían registrarse nuevos paros técnicos además de los siete que ya han sido 
solicitados a CTM por empresas del sector automotriz, ante lo que han sido las negociaciones y 



discusiones generadas por el reparto de utilidades  y aprobación de estados financieros del año 
pasado, dice el presidente de la CANACINTRA, Pedro Ruiz Velasco. (PC) 
 
Se espera la participación de al menos 25 empresas en la edición número 14 del premio estatal de 
calidad, el presidente de CANACINTRA, Pedro Ruiz Velasco, puntualiza que hay 100 empresas 
con diversos certificados de calidad y 800 en proceso de certificación, es decir 25% de padrón total. 
(PC) 
 
Convoca la CANACINTRA  a la 14ª edición del premio de calidad de Querétaro, explicó Daniel 
Chaparro Aguilar. (NC) 
 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Por segunda ocasión la Universidad va a llevar a cabo desde hoy y hasta el 29 de abril, la expo feria 
de servicio social universitario, “Tú profesión al servicio de Querétaro” y van a participar 65 
instituciones del gobierno, iniciativa privada y asistencia privada. Cada año más de 2 mil jóvenes se 
integran a realizar su servicio social de los cuales el 25% logra obtener trabajo. (PC) 
 
La Universidad Autónoma de Querétaro, en colaboración con gobierno del Estado, SEDESOL y la 
Secretaría del Trabajo y Previsión Social, realizará la segunda expo-feria servicio social universitario, 
mañana a partir de las 9 de la mañana. (NC) 
 
El servicio social en la Universidad Autónoma de Querétaro ayuda a una cuarta parte de los 
alumnos a encontrar su primer empleo, afirmó Martha Patricia Ángeles Lara, coordinadora de 
servicio social. (NC) 
 

SOCIEDAD 
Concluyó al encuentro latinoamericano de niños, niñas y adolescentes, con la promesa de continuar 
con políticas públicas a favor de la infancia, en todos los países que intervinieron. (NC) 
 
El pasado domingo terminó con un rotundo éxito la Torre de la esperanza. El director general del 
Respuesta radiofónica, José Luis Rodríguez Aguirre, agradeció a nombre de la empresa, a todos 
los que participaron, subrayando la constancia de que los niños sin hogar en Querétaro  si tienen 
una familia, que somos los queretanos. (NC) 
 
El DIF estatal espera recaudar al menos 350 mil pesos en el concurso Arranarte 2008, que hoy fue 
anunciado por Marcela Torres, presidenta del DIF estatal. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
No se tolerará que ningún partido político, incluido el PAN, lucre con los programas sociales, 
sentenció el Secretario de desarrollo social, Carlos Treviño Núñez. Reconoció que hay líderes de 
varios partidos que buscan lucrar con los beneficios sociales. (NC) 
 
Cabeza. En lo que va de la administración se han detectado cinco seudo líderes de diferentes 
partidos, que buscan sacar beneficio personal de los programas del municipio, esto lo dice el 
secretario de desarrollo social, Carlos Treviño Núñez y advierte que no permitirán que se dé mal 
uso de estos recursos. (PC) 
 
Anuncia el alcalde capitalino Manuel González Valle, la construcción de un parque en la zona de 
Santa María Magdalena, mismo que contaría con una cancha con pasto sintético y una clínica; se 
estima en un primer momento la inversión de 5 mdp, para una superficie de 20 mil metros 
cuadrados. (PC) 



 
Cabeza. Anuncia el municipio la construcción de un nuevo parque en Santa María Magdalena. (NC) 
 
Entrega el presidente municipal de Querétaro, 500 mejoramientos de vivienda y 180 pies de casa 
en beneficio de 680 familias de las delegaciones, Carrillo Puerto, Santa Rosa Jáuregui, Félix Osores 
y Epigmenio González, estas obras requirieron una inversión de 16.5 mdp. (PC) 
 
En su calidad de Presidente de la asociación de alcaldes del PAN, el Presiente municipal de 
Querétaro, Manuel González Valle, se reunió en la ciudad de México con el Presidente Felipe 
Calderón Hinojosa.  
 
Hasta el momento se han decomisado en San Juan del Río más de 8 mil litros de bebidas 
alcohólicas ilegales, aseguró la secretaria de gobierno, Cristina Fernández de Cevallos, quien 
agregó que se han clausurado 40 lugares que vendían cerveza en forma clandestina. (NC) 
 
Cabeza. Las altas temperaturas no han afectado a los ciudadanos del municipio de Toliman, así lo 
asegura su alcalde Martín Jiménez Ramos, quien agrega que tienen preparadas tres pipas de 
agua para apoyar a las comunidades que lo requieran y señala que al momento tampoco se ha 
visto afectado el ganado a consecuencia de estas altas temperaturas. (PC) 
 
El Presidente municipal de Tolimán, Martín Jiménez Ramos, señaló que se han registrado 
temperaturas por arriba de los 40 grados, lo que es ya alarmante. (NC) 
 

LABORAL 
La CTM no va a participar en el desfile del 1 de mayo, ya que se ha perdido el interés por parte de 
las autoridades, cusa el líder en Querétaro, Jesús Llamas Contreras. (NC) 
 
Más o menos 7 mil trabajadores se van a concentrar el 1 de mayo en la explanada de la CTM para 
rendir homenaje a los héroes de Cananea y Río Blanco, dice  Jesús Llamas Contreras, secretario 
general de la CTM. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Tras de que el 24 de abril de 2008 se emitió un comunicado por parte del EPR, firmado en algún 
lugar de Querétaro, el Presidente municipal de Querétaro, Manuel González Valle, dice que 
están dispuestos a instalar en Querétaro la mesa de negociación propuesta por el EPR. (NC) 
 
Cabeza. Luego de que el Obispo Samuel Ruiz y un grupo de intelectuales aceptaran mediar el 
diálogo del EPR con el gobierno, el alcalde de Querétaro Manuel González Valle, dice este lunes 
que estarían en disposición de instalar las mesas de negociación en Querétaro, en tanto el 
secretario de gobierno, Alfredo Botello Montes, dice que esta es una decisión que compete 
solamente al gobierno federal. (PC) 
 
El EPR surge en los estados de Oaxaca y Guerrero. Su trabajo político es encaminado a instaurar el 
comunismo en México y hoy podría estar en Querétaro.  (NC) 
 
Explica el Presidente de la CANACINTRA en Querétaro, Pedro Ruiz Velasco, que las amenazas del 
EPR los tienen totalmente sin cuidado, precisando que el sector industrial se encuentra actualmente 
concentrado en el reparto de utilidades. (NC) 
 
Con el compromiso de mantener una corporación eficiente, esta mañana la Secretaría de Seguridad 
Pública del municipio de Querétaro realizó un examen anti doping en forma sorpresa, a 97 cadetes 
aspirantes a integrarse a la policía o tránsito del municipio. (NC) 



 
Cabeza. La secretaria de seguridad pública municipal, realizó está mañana un examen anti doping 
sorpresa a los 97 cadetes que permanecen en capacitación en la dirección de servicios de la carrera 
policial. (PC) 
 


